

# hari ini

## Pererat Kemanunggalan TNI dengan Rakyat, Babinsa Koramil 0811/02 Palang Karya Bakti Bersihkan Jalan Desa

Basory Wijaya - [TUBAN.HARIINI.CO.ID](http://TUBAN.HARIINI.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 18:17



## KARYA BAKTI PEMBERSIHAN JALAN DESA

[@kodim0811\\_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim\\_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/channel/UC...) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Untuk Menciptakan Lingkungan Yang Bersih, Rapi Dan Nyaman Guna Mempererat Kemanunggalan TNI Dengan Rakyat, Babinsa Palang Koramil 0811/02 Palang Bersama Pemerintah Desa Palang Dan Masyarakat Melakukan

Kegiatan Karya Bakti Membersihkan Dan Merapikan Jalan, Bertempat Di Dusun Palang Selatan, Desa Palang, Kecamatan Palang, Kabupaten Tuban. Jum'at (08/11/2024).

Saat pelaksanaan karya bakti yang di pimpin Bati Tuud Koramil 0811/02 Palang, Peltu Lik Hadi, mengatakan bahwa, sebagai Apkowil harus mempunyai peranan aktif dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan di desa binaannya. Hal itu dilakukan sebagai upaya nyata untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, sehingga dapat mempererat kemanunggalan TNI dengan semua elemen dan masyarakat yang ada di wilayah binaannya.

“Kami juga mengimbau kepada masyarakat, agar selalu ikut menjaga kebersihan lingkungan sekitar, agar terhindar dari penyakit dan merasa nyaman saat menjalankan aktifitas”, Ujarnya.

Sementara itu, Kepala Desa Palang Bapak. As'ad, mengungkapkan bahwa, pelaksanaan kegiatan pembersihan dan perapian jalan desa ini bertujuan untuk memberikan rasa nyaman kepada masyarakat pengguna jalan dalam melakukan aktivitas sehari-hari, untuk itu, mari kita bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan sekitar, sehingga kita bisa merasa nyaman dan terjamin kesehatannya, karena menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan merupakan tanggung jawab kita bersama.

“Saya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada TNI yang selalu aktif untuk membantu dan mendukung setiap program pembangunan dari pemerintah desa untuk masyarakat, khususnya masyarakat Desa Palang”, Ungkap Kepala Desa Palang Bapak. As'ad. (Farozich)